



“EMPEZÁS MAÑANA”

Universidad ORT Uruguay

El 13 de febrero se llevó a cabo en la Universidad ORT Uruguay la conferencia “Empezás mañana: vení a escuchar a los que te van a contratar” a cargo de Pablo Álvarez, Director de La Diez Publicidad, Pablo Buela, Director de la agencia de publicidad online PIMOD, el periodista Gabriel Pereyra, Editor en Jefe del diario El Observador, la Lic. Mariana Piriz, Presidenta de las agencias de publicidad Burson Marsteller y GroupM Uruguay, y Andrés Rosenblatt, Director de Metrópolis Films. Los expositores disertaron acerca de los aspectos que toman en cuenta a la hora de contratar profesionales de la Comunicación.

En 2013 la agencia La Diez Publicidad fue la responsable de una pauta con gran repercusión en la publicidad uruguaya: “Suárez está en Abitab”.

Buela brinda cursos y conferencias sobre Marketing Online y Negocios en internet en diversos países de América Latina. Es columnista de “Buen Día Uruguay” (Montecarlo TV).

Pereyra es Master en Periodismo para Editores por el Centro de Extensión Universitario (San Pablo). Es graduado del Diploma sobre Estrategias de Gestión para la Defensa por Center for Hemispheric Defense Studies (Washington). Fue conductor del programa periodístico “En la mira” de VTV y co-conductor de “Zona Urbana” de Saeta



TV Canal 10. Es profesor de Prácticas Profesionales 1 y 2 de la Facultad de Comunicación y Diseño.

La Lic. Piriz fue Ejecutiva de Cuentas de Grey Publicidad y Directora de Cuentas de las agencias Viceversa y Young & Rubicam. Es docente de Asuntos Públicos y Comunicación de Crisis de la Facultad de Comunicación y Diseño.

Metrópolis Films es una productora audiovisual internacional con sede en Argentina, Puerto Rico, Uruguay y Venezuela. Produce comerciales de televisión, largometrajes y documentales.

Vea la cobertura en el portal de noticias In Situ, realizada por la estudiante Yael Ferreira.
http://fcd.ort.edu.uy/innovaportal/v/15945/3/situ.ort.front/animarse_y_empezar.html

Prouniversitarios/marzo 2014